

RJB le 27.01.2015

<http://www.rjb.ch/rjb/Actualite/Region/20150127-Ils-sont-pour-les-eoliennes-de-la-Montagne-de-Tramelan.html>

Ils sont pour les éoliennes de la Montagne de Tramelan



Un comité de soutien au parc éolien de la Montagne de Tramelan voit le jour. Le mouvement, composé d'une soixantaine de citoyens tramelots, s'est présenté mardi matin aux médias. Il milite en faveur du projet éolien sur lequel les citoyens devront se prononcer le 8 mars prochain. Le comité appelle les citoyens à se rendre massivement aux urnes et à y glisser un « oui ». Il souligne l'opportunité de bénéficier d'une source d'énergie locale, à l'heure de la sortie du nucléaire. /kro